

Safari Tuli - Le pays des géants

En route pour l'Afrique avec une amie, nous nous dirigeâmes vers l'aéroport de Bâle, impatientes de commencer cette merveilleuse semaine au Botswana ! Après le vol de nuit, nous avons atterri à Johannesburg et avons reçu un accueil chaleureux. Ensemble, nous nous sommes rendus à l'hébergement au lac, où nous devons passer une nuit. Au Safari Tuli, nous sommes normalement amenées en avion charter jusqu'au camp au Botswana, mais nous avons décidé de commencer notre voyage dans le magnifique lodge au bord du lac. Nous y sommes arrivés, accueillies par un temps magnifique: il faisait chaud et le soleil brillait. Juste ce qu'il fallait pour nous, Allemandes, qui voulions quitter la pluie et le froid de la région des trois frontières près de Bâle. Nous nous sommes détendus le matin au lac et avons pris un délicieux déjeuner.

Il y avait des invités de différentes nationalités et nous nous sommes sentis à l'aise dès le début. Dans l'après-midi, nous avons pu nous essayer au polocrosse, ce qui était plus difficile que prévu. Nous avons débuté à pied, sans cheval, en essayant de trouver la bonne position de la raquette et de ramasser la balle. C'était à ce moment-là encore faisable. Mais nous avons vite déchanté en nous mettant en selle. Nous avons fait de notre mieux et avons pu faire quelques matches après avoir compris les règles du jeu. Nous n'attrapions pas toujours la balle, nous devons alors faire demi-tour ou la perdions à mi-chemin. Les joueurs(euses) pro s'entraînent pendant des années, mais avec un peu de pratique, nous y sommes de mieux en mieux arrivées. C'était quand même amusant, après tout c'était un jeu qui consistait à se tester soi-même et son cheval.

A la fin, un merveilleux premier coucher de soleil nous attendait sur le terrain et nous sommes retournés à l'écurie au pas pour détendre les chevaux. Le soir, nous nous sommes assis à une table avec tous les invités et nous avons dégusté un délicieux menu à trois plats. Le lendemain a commencé tôt avec un petit déjeuner au soleil et une promenade dans les environs: les journées peuvent débuter autour des 7 heures du matin afin de profiter de la fraîcheur de la journée. Les premiers zèbres et antilopes sont apparus et nous avons profité



du paysage de brousse, qui combiné au silence est toujours impressionnant et nous manque beaucoup une fois de retour à la maison. A la fin de la balade, nous avons rencontré un groupe plus important de jeunes cavaliers, que nous avons rejoint. Ils faisaient la première partie de l'African Explorer (http://equitour.fr/pegasus/f/reisen/afrika/sueda_fri_namib/tba008.htm) et nous accompagnaient au Botswana. C'était une expérience très intéressante que de voyager avec des gens du même âge provenant de différents pays. Tous avec le même intérêt : la randonnée! En arrivant au lodge, nous avons

déjà dû dire au revoir à nos hôtes, Laura et Kirsty et laissons la belle région du lodge derrière nous.

Prochaine destination, le Botswana ! Nous partons en bus pour un voyage d'environ 4 heures avec de petites pauses. Nous avons atteint la frontière avec le Botswana et il a fallu un certain temps pour que toutes les formalités soient faites et que les tampons du passeport aient été apposés. D'autre part, Mpho, notre guide pour la semaine, nous attendait déjà avec sa jeep et nous a amenés aux écuries. Nous y avons été accueillis par Lindy, le directeur du camp. Nous avons reçu les premiers briefings et avons profité d'un délicieux déjeuner. On nous a demandé nos souhaits pour les chevaux et Lindy d'eux. On m'a confié un cheval passionnant: Hidalgo, un trésor absolu ! Lindy et plus tard Mpho nous ont donné les instructions et les règles de sécurité à appliquer lors de safari. Par exemple, si jamais nous tombions nez à nez avec un lion, il fallait partir au pas, afin de ne pas réveiller les instincts de chasse des grands félins. Nous nous sommes préparés pour notre première promenade et chacun a fait connaissance avec son cheval. Mon cheval était plus grand que je ne le pensais et était immédiatement remarquable grâce à sa robe. Nous sommes partis et après un certain temps, chacun a dû se détacher du groupe pour faire un tour au petit galop et à un galop plus rapide avant de revenir vers le groupe. La sécurité est bien sûr la priorité absolue au Botswana, après tout, on rencontre toujours du gros gibier et les lions et les léopards ne sont pas rares. Hidalgo était facile à monter et était un cheval de rêve , j'étais ravi ! Nous avons tous réussi la phase d'essai et nous sommes partis pour notre première balade. Rapidement, les zèbres et les impalas nous ont dépassés et j'étais déjà complètement émerveillé du monde africain.

Une grande étendue avec beaucoup de buissons se trouvait à nos pieds. A la fin de la balade, une autre surprise nous attendait: un gros éléphant mâle se tenait devant nous, mais ne se laissait pas déranger pendant qu'il mangeait. Observer ces énormes animaux est toujours quelque chose de spécial, je ne m'en lasse pas !

Nous avons fait l'expérience d'un magnifique coucher de soleil sur la route et sommes arrivés au camp. Le camp se composait de tentes solides avec des lits de camp, d'un coin salon, d'un endroit couvert pour le dîner, d'un feu de camp et d'une piscine. Parfait pour se détendre et se relaxer.



Le dîner était délicieux et nous avons été gâtés par trois plats. L'apéritif et le dessert étaient servis directement à table, avec le plat principal. Deux cuisinières nous accompagnaient dans chaque camp et , malgré le petit matériel de cuisine, les équipements et les possibilités de cuisson, préparaient toujours des plats délicieux.

Les jours suivants, nous avons passé de nombreuses heures en selle. Chaque jour, nous nous sommes levés tôt, car il faisait déjà très chaud vers 10/11 heures. En général, nous étions dehors 5 à 6 heures par jour. Nous avons apprécié les longs et beaux galops et avons vu des troupes de zèbres et de grands troupeaux d'impalas ainsi que de Kudus et d'élans. Bien que les éléphants soient massifs, ils ont la capacité de surgir soudainement de derrière un buisson ou d'apparaître à notre gauche ou notre droite dans le lit d'une rivière asséchée. Souvent, il s'agissait de grands troupeaux avec des bébés et nous pouvions nous approcher d'eux. Mpho savait très bien comment juger l'humeur des éléphants et nous avons donc pu les approcher tranquillement et laisser nos chevaux paître paisiblement à côté d'eux. La vue d'un troupeau d'éléphants avec des éléphanteaux âgés seulement de quelques semaines qui pataugeaient et s'aspergeaient d'eau ou se vautraient dans la boue, était une expérience que l'on n'oublie pas si vite.

Notre deuxième logement pour les deux prochaines nuits était Kgotla, un camp permanent avec une grande zone circulaire en plein air dans laquelle les lits étaient mis en place pour nous tous. Dans des zones séparées, se trouvent des toilettes et des douches, une véritable expérience africaine ! Ainsi, la salle à manger laissait place aux chambres à coucher et nous avons donc passé de nombreuses heures à parler, à rire et à nous amuser ensemble. Ce camp est vraiment quelque chose de spécial et il y a quelque chose d'enchanteur à s'y endormir et à s'y réveiller.



Depuis le camp, nous avons fait une promenade dans la brousse un des après-midi pour voir la nature. Nous avons vu des babouins se battre pour leur hiérarchie et nous avons beaucoup appris sur la flore du Botswana. Nous avons gravi une colline pour profiter pleinement du coucher de soleil. Nous avons eu un merveilleux Sundowner, ce qui nous a mis à l'aise devant le soleil disparaissant lentement derrière l'horizon.

Le troisième logement où nous sommes allés après Kgotla était un cottage magnifiquement situé avec des chambres et des lits fixes: un vrai contraste avec Kgotla. Le site est aménagé avec une vue imprenable sur le lit de la rivière asséchée, dans laquelle on peut voir certains animaux s'abreuver lorsque le niveau de l'eau est plus élevé.

De là, nous avons également fait un safari en jeep pour voir d'autres animaux. Nous avons eu de la chance et avons rapidement vu trois lions adultes dans le lit d'une rivière asséchée: ils étaient allongés là, rassasiés et dormaient. Difficile de croire que ces félins d'apparence paisible pourraient être si dangereux !



Quelques minutes plus tard, nous avons vu une énorme famille d'hyènes avec des petits, cachés sous quelques branches et buissons. Nous nous sommes arrêtés un moment et avons pu regarder les petits boire - c'est si mignon ! Nous ne comprenions pourtant pas que ces mignons petits gars appartiennent aux Big Five considérés comme laid (phacochère, marabout, vautour, gnou, hyène).

Fatigués et satisfaits des nombreuses observations d'animaux, nous sommes rentrés au chalet dans la soirée et nous avons eu notre dernier dîner en groupe, car la plupart des membres du groupe ont dû nous quitter le lendemain, ils avaient initialement réservé l'African Explorer (http://equitour.fr/pegasus/f/reisen/afrika/suedafri_namib/tba008.htm), qui se termine toujours le vendredi et nous avons réservé le Safari Tuli (<http://equitour.fr/pegasus/f/reisen/afrika/botswana/tul008.htm>) qui se termine le dimanche.



Nous avons donc encore deux jours riches en événements. Nos chères cuisinières Martha et Grace ont chanté quelques chansons avec les garçons qui ont aidé dans l'écurie et ont dansé, nous étions donc très bien divertis ! Nous avons apprécié le temps passé ensemble et avons parlé à la lumière des bougies, nous avons toujours quelque chose à nous dire !

Le lendemain matin, nous nous sommes levés tôt et nous avons chevauché pendant quelques heures dans la belle nature jusqu'à ce que nous atteignons le point de rencontre. Nous en avons pris pleins les yeux jusqu'à ce que nous arrivions au point de rencontre où nous avons dû dire au revoir aux autres cavaliers du groupe. C'était un moment étrange, car nous n'étions plus que deux personnes avec les deux guides et il nous a fallu un peu de temps pour nous y habituer. Nous avons vu à maintes reprises de grands troupeaux d'éléphants passer devant nous. Dans l'après-midi, nous sommes arrivés à notre camp, le Fly Camp. Des tentes ont été montées pour nous et nous avons profité d'une douche et d'un après-midi tranquille et confortable à l'ombre d'un grand arbre, entourées seulement par les bruits de la brousse. Plus tard, nous sommes partis pour l'étang de Pete: un point d'observation de nombreuses espèces sauvages. Une caméra est installée directement sur un petit lac géré par des bénévoles. Vous pouvez vous asseoir sur un monticule et regarder le lac sans être vu par les animaux. Une impala nous a rendu visite ainsi qu'un gros crocodile qui a glissé dans l'eau. Nous attendions patiemment



pour voir s'il y avait d'autres animaux et à notre gauche, un troupeau d'éléphants est apparu, nous rendant très heureux de les voir s'éclabousser les uns les autres. Nous avons pris un verre avec nous et avons donc pu nous détendre avec quelque chose de savoureux à boire, nous avons pu admirer le coucher de soleil en toute beauté, un vrai rêve ! Nous sommes rentrés au camp et avons apprécié notre repas de 3 plats avant de nous endormir au son des bruits de la brousse: on entendait au loin des lions et des éléphants. Le lendemain matin, nous sommes repartis pour une nouvelle balade -

c'était encore une fois passionnant ! Juste derrière notre camp, des éléphants étaient en train de manger et nous étions autorisés à passer du temps avec eux. Nous avons poursuivi au galop quand j'ai remarqué un mouvement à droite avant d'entendre notre guide crier "stop". A droite de nous, dans le lit d'une rivière asséchée, six jeunes lions mâles étaient en mouvement. Ils ont été surpris par notre galop et ont sauté dans la rivière avant de disparaître dans les buissons. On ne sait jamais sur quoi on va tomber dans la brousse ! Le reste du voyage s'est déroulé sans heurts et avec quelques observations de la faune: nous avons croisé des girafes, des zèbres et quelques chacals et avons vu de grands troupeaux d'impalas.

Une petite surprise nous attendait: nous avons pu tester nos compétences à cheval sur un tronçon plat et lâcher nos chevaux. Je ne m'attendais pas à ce que mon cheval ait encore autant d'énergie à disposition ! En début d'après-midi, nous avons atteint le camp où nous avons passé notre première nuit au Botswana. Nous avons apprécié la piscine et le temps chaud. Non loin de notre camp se trouvaient des éléphants, que nous avons observés à distance. Le soir, Lindy, le directeur du camp, est venu nous rendre visite et nous avons dîné puis nous nous sommes assis autour du feu de camp, avant de passer notre dernière nuit

dans la brousse et écouter pour la dernière fois les différents sons de la nuit. Le lendemain matin, nous avons pris un petit déjeuner tranquille et sommes remontés à cheval pour la dernière fois. Nous avons vu à maintes reprises des éléphants, des girafes, des zèbres et des antilopes et nous étions heureuses de revoir tant de choses. Arrivés à l'écurie, nous avons tristement dit au revoir à nos chevaux, pris une douche et déjeuner avant de nous rendre sur la piste d'atterrissage, où notre vol charter a atterri peu de temps après. C'était un petit avion pouvant accueillir 10 personnes. La vue d'en haut était à couper le souffle, je n'arrêtais pas de voir passer les éléphants et les girafes, une fin de voyage réussie ! Nous avons atterri à Lanseria et avons pris la voiture pour l'aéroport international de Johannesburg. De là, notre avion a décollé direction Bâle. Nous avons beaucoup de merveilleux souvenirs dans nos bagages et nous nous languissons déjà de notre prochain voyage en Afrique.

Mars 2018, Angelika Kaiser

Toutes les informations sur le voyage sont disponibles à l'adresse suivante:

www.equitour.fr/tul008.htm

